

23 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

idealdigital



Webmail



Alertas



Envío de titulares


[PORTADA](#) | [EL PERIÓDICO](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#)

[SECCIONES]

■ OPINIÓN

[Local](#)[Costa](#)[Provincia](#)[Andalucía](#)[Opinión](#)[España](#)[Mundo](#)[Vivir](#)[Titulares del día](#)[Lo más leído](#)[Especiales](#)

[MULTIMEDIA]

[Gráficos](#)[Galerías](#)[Imágenes del día](#)[Vídeos](#)[Clips Musicales](#)

[SUPLEMENTOS]

[Deporte Base](#)[Expectativas](#)[Inmobiliario](#)[LaguíaTV](#)[Mujer Hoy](#)[XLSemanal](#)

[CANALES]

[Agricultura](#)[Cibernauta](#)[Ciclismo](#)[Descargas](#) | [PDF](#)[Entrevistas](#)[Esquí](#)[Formación](#)[Hoy Cinema](#)[Hoy Inversión](#)[Hoy Motor](#)[Infantil](#)[IndyRock](#)[Legal](#)[Libros](#)[Lorca](#)[Meteorología](#)[Moda](#)

CARTAS

Fiesta en el Colegio Mayor Isabel la Católica
Herminia Muñoz Flores./Granada.

Imprimir



Enviar

Sr. Director de IDEAL: La noche del sábado, el Colegio Mayor Isabel la Católica de la [Universidad de Granada](#) celebraba su fiesta de final de curso. Hay muchas cosas que no se entienden de esta fiesta, la primera la fecha: alumnos ya con exámenes finales -los de Caminos ya tienen un primer examen final este miércoles- ; segundo que la fiesta de un colegio mayor de una universidad consista en una cena y una macro fiesta en la que lo más cultural que puede hacerse es leerse la etiqueta del ron. Por último y más grave es la ausencia total de adultos responsables al cargo del acto.

A las cinco de la mañana a una residente del Colegio le aplastó un dedo con una puerta otro compañero. La puerta tardó en abrirse porque no se sabía por qué gritaba la chica, cuando por fin abrieron la puerta, vieron el dedo machacado y la sangre brotando. La chica con el dedo aplastado y sangrando, junto a dos amigos se fueron a la calle a esperar a la ambulancia que ellos mismos habían avisado. Después de un rato esperando un coche de la policía que pasaba por allí los trasladó al Hospital de Trauma.

Ninguno de los cuatro Subdirectores, que viven en el Colegio, parecen tener asignada responsabilidad alguna en relación a los residentes, ni el Colegio Mayor tiene ningún procedimiento sobre qué hacer en caso de emergencias, ni siquiera cuando celebra fiestas institucionales como la del pasado sábado, en la que participaban más de 200 estudiantes de la Universidad.

Sería recomendable que el Rector exija una evaluación de los servicios que se prestan en el Colegio Mayor y exigir a sus directores que establezcan procedimientos de atención a sus residentes. ¿Por qué esperar a que haya un accidente más multitudinario dentro del Colegio?

[Subir](#)

23 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

[Planet Fútbol](#)[Reportajes](#)[todotrabajo](#)[Vehículos de](#)[Ocasión](#)[Viajes](#)[Waste Ecología](#)[\[PARTICIPA\]](#)[Amistad](#)[Blogs](#)[Chat](#)[Foros](#)[Juegos](#)[Sudoku](#)

publicidad

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Pow